



※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

© 縄瀬小ホームページ [【https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/】](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★避難訓練(地震)!

9月2日(月)2校時に、避難訓練(地震)を行いました。学級での指導の後、放送の指示で揺れている間、机の下にもぐって身を守る行動をとりました。揺れがおさまったという放送の後、運動場に避難しました。全校児童が避難し終わるまでに2分弱でした。校長から、防災の日のこと、事前に避難行動などを想定しておくこと、自分の命は自分で守ること等を話しました。その後各教室で動画を視聴したり先生の話の聞いたりして理解を深めました。8月は、大きな地震、非常に強い台風があり、防災意識についても高まったと思います。万一のことを考えて準備や避難の仕方などを家庭でも話をしてあげてください。



★宮崎日日新聞に載りました!

3年生の橋本紬さんの作文「チャレンジする」が、8月27日(火)の宮崎日日新聞の「若い目」のコーナーに載りましたので、紹介します。この作文は、1学期終業式でも代表で読んでくれたものです。

「チャレンジする」 縄瀬小3年 橋本 紬

わたしは、一学期にがんばったことが三つあります。

一つ目は、算数です。さいしょは、なかなかとけない問題がたくさんありました。でも、友達に教えてもらいながら、いっしょに計算をしていると、計算が楽しくなってきました。わからない問題がとけた時は、とってもうれしかったです。

二つ目は図画工作です。わたしは、絵をかいたり工作をしたりすることが苦手でした。苦手だったので、休み時間にたくさん絵の練習をしました。すると少しずつ絵が上手になってきました。

三つめは運動です。わたしは走るのとはくいでないし、ボールをキャッチできませんでした。でも昼休みに友だちにさそわれて、おにごっこやドッジボールで遊んだらとても楽しかったです。

楽しくてがんばった一学期でした。二学期も苦手なことにチャレンジしてがんばりたいです。

★2学期も本格的にスタートしました!

先週、木・金と臨時休業でしたが、今週は、2日(月)あいさつ運動、避難訓練、委員会活動、3日(火)ALT訪問、4日(水)記名の日、5日(木)登校班会、クラブ活動、6日(金)くれよん号来校と、予定通りに進めることができました。どれも2学期のスタートとして学期を見通した計画や準備ができました。2学期も1日1日を大切に大きな成長が見られるように頑張らせていきたいと思います。

